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Sakinah 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyak adanya penggemar K-Pop/K-

Drama dalam lingkup keluarga di Kecamatan Panggungrejo Kabupaten Blitar. 

Dimana kehidupan rumah tangga sudah mengalami perbedaan dengan kehidupan 

ketika remaja. Menjadi penggemar K-Pop/K-Drama akan berdampak pada 

ketahanan rumah tangga. Ketahanan rumah tangga terjadi karena adanya keluarga 

sakinah dalam rumah tangga. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana dampak 

budaya K-Pop/K-Drama terhadap ketahanan rumah  tangga di Kecamatan 

Panggungrejo Kabupaten Blitar? 2) Bagaiamana perspektif keluarga Sakinah 

terhadap dampak budaya K-Pop/K-Drama mengenai ketahanan keluarga di 

Kecamatan Panggungrejo Kabupaten Blitar?  

Metode penelitian yang digunakan adalah metodekualitatif, teknik 

pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dan dokumentasi, teknik analisis 

data yang digunakan data collecting, data editing, data verifikasis. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) K-Pop/K-Drama berdampak 

terhadap ketahanan rumah tangga masyarakat Kecamatan Panggungrejo Kabupaten 

Blitar jika tidak bisa membagi waktu antara kewajiiban terhadap keluarga dan hobi 

untuk diri sendiri. 2) Keluarga sakinah merupakan keluara ideal dimana didalam 

keluarga tersebut tercipta rasa cnta, tentram dan nyaman. Ketahanan keluarga 

masyarakat penggemar K-Pop/K-Drama tergantung terhadap keluarga mereka 

sakinahh atau tidak. Keluarga sakinah dijelaskan di dalam QS. Ar-Rum ayat 21. 
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Menjadi penggemar K-Pop/K-Drama bukan suatu masalah tetapi harus bisa 

memposisikan diri agar rumah tangga tetap menjadi keluarga yang sakinah. 
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Department. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dr. H. Asmawi, M. 

Ag 
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The background of this research is that there are many K-Pop/K-Drama fans 

within the family circle in Panggungrejo District, Blitar Regency. Where household 

life has experienced a difference with life as a teenager. Being a K-Pop/K-Drama 

fan will have an impact on household resilience. Household resilience occurs 

because there is a sakinah family in the household. 

The formulation of the problems in this study are: 1) What is the impact of 

K-Drama culture on household resilience in Panggungrejo District, Blitar Regency? 

2) What is the perspective of the Sakinah family on the impact of K-Drama culture 

on family resilience in Panggungrejo District, Blitar Regency? 

The research method used is a qualitative method, data collection techniques 

in the form of observation, interviews and documentation, data analysis techniques 

used data collecting, data editing, data verification. 

The results of this study indicate that: 1) K-Pop/K-Drama has an impact on 

the resilience of the households of the people of Panggungrejo District, Blitar 

Regency if they cannot divide their time between obligations to family and hobbies 

for themselves. 2) The sakinah family is an ideal family in which a feeling of love, 

peace and comfort is created in the family. The resilience of families of K-Pop/K-

Drama fan communities depends on whether their families are sakinah or not. The 

sakinah family is described in QS. Ar-Rum verse 21. Being a K-Pop/K-Drama fan 

is not a problem but you have to be able to position yourself so that your household 

remains a sakinah family.  
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 خلاصة

دراما على مرونة الأسرة  -فوف ك-، تأثير ك 12102193040صلحة    ليلتون ناىمتث
من منظور عائلة السكينة )دراسة حالة لمنطقة بانجونجريجو، بليتار ريجنسي(. قسم 

الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج  قانون الأسرة الإسلامي.  
 ، الدكتور الحج حسن العسماوي الماجستير. أجونج

 ، مرونة الأسرة، منظور عائلة سكينة دراما -فوف ك-كالكلمات الرئيسية: 

داخل دائرة دراما    -فوف ك-ك خلفية هذا البحث هو أن هناك العديد من محبي  
. حيث شهدت الحياة الأسرية اختلافاً في بانجونجريجو، بليتار ريجنسي   الأسرة في منطقة

سيكون له تأثير على مرونة دراما    -فوف ك-كالحياة عندما كنت مراهقًا. كونك معجبًا بـ  
 الأسرة. تحدث مرونة الأسرة بسبب وجود عائلة سكينة في المنزل. 

  دراما   - فوف ك-ك( ما هو تأثير ثقافة  1صياغة المشاكل في هذه الدراسة هي:  
( ما هو منظور عائلة 3على مرونة الأسرة في مدينة الكويت. بانجونجريجو كاب. بليتار؟  

ثقافة   تأثير  حول  ك-كسكينة  الكويت.  دراما  -فوف  مدينة  في  الأسرة  مرونة  على 
 بانجونجريجو كاب. بليتار؟

البيانات في شكل  تقنيات جمع  النوعية،  الطريقة  المستخدمة هي  البحث  طريقة 
الملاحظة، المقابلات والتوثيق، تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في جمع البيانات، تحرير  

 البيانات، التحقق من البيانات.

نتائج هذه الدراسة إلى أن:   درامالها تأثير على صمود    -فوف ك-ك (1تشير 
إذا لم يتمكنوا من تقسيم وقتهم بين   بانجونجريجو، بليتار ريجنسي الفرعية، الأسر في منطقة

( عائلة السكينة هي عائلة مثالية ينشأ فيها  3الالتزامات تجاه الأسرة والهوايات لأنفسهم.  
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- ك شعور بالحب والسلام والراحة داخل الأسرة. تعتمد مرونة عائلات مجتمعات محبي
 دراماعلى ما إذا كانت عائلاتهم سكينة أم لا. تم وصف عائلة السكينة في  -وف كف
دراماليس مشكلة ولكن    -فوف ك- ك . كونك معجبًا با12آية الروم   .(القرأن سورة)

 . عائلة سكينة عليك أن تكون قادراً على وضع نفسك بحيث تظل أسرتك 
  


